



## Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2015

Anzug Eric Weber und Martin Gschwind betreffend freies WLAN im ganzen Kanton

---

P155252

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Eric Weber und Martin Gschwind abzuschreiben.

### **Begründung**

Der parlamentarische Vorstoss verlangt ein frei zugängliches WLAN. Damit zielt er in die gleiche Richtung wie der Anzug Sebastian Frehner betreffend Open-Source-Netzwerk in Basel, welcher nach eingehender Berichterstattung vom Grossen Rat am 26. Juni 2014 als erledigt abgeschrieben wurde. Der damalige Anzug hatte den Regierungsrat aufgefordert zu prüfen, ob die Installierung eines Open-Source-Netzwerks in Basel (oder allenfalls im ganzen Kanton) sinnvoll und finanziell tragbar sei. Aufgrund der Ergebnisse einer Machbarkeitsstudie hatte der Regierungsrat entschieden, kein öffentliches WLAN zu schaffen und sich auch nicht finanziell an der Erstellung und am Betrieb eines solchen Netzes zu beteiligen.

